



## ENTREVISTA EXCLUSIVA

Dr. Raúl Canelo Rabanal, postula con el número 3. Es Abogado titulado por la Pontificia Universidad Católica del Perú en 1983. Con estudios de maestría en Derecho Civil en la misma universidad y Estudios de Doctorado en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos.

**ELECCIONES CAL 2024:**

DR. DR. RAÚL  
CANGANELO  
RABANAL





**E**l Dr. Raúl Canelo Rabanal tuvo la gentileza de conversar con la revista JustoMedio quién nos recibió en su estudio Jurídico en San Isidro y logramos esta exclusiva entrevista.

## ¿Qué cambio va ver en la gestión de Raúl Canelo si asume el decanato del CAL?

Yo creo que va haber un rompimiento del deterioro moral de gestión, que culmina en una falta de respeto por la indolencia respecto al agremiado y donde el abogado se siente minimizado, en donde el abogado percibe que su profesión no está dignificada por el colegio. Creo que va ver un cambio sustancial, en ese sentido ese cambio se producirá en nuestra gestión, porque la gente dice basta ya, basta de colas, basta de maltratos, basta de elecciones en días calurosos.

Lo que queremos hacer simplemente es una gestión moderna, digital, y beneficiosa para el colega.

## ¿Dr. Canelo, las próximas elecciones bajo su mandato van hacer digitales o presenciales?

Vamos hacer elecciones digitales de todas maneras. Los servicios del CAL tienen que digitalizarse, como es posible que la gente haga grandes colas para ir a pagar las membresías, las cuotas, esto es absurdo. Cuando hoy existe canales financieros para hacer los pagos a través de los bancos, hasta con yape se puede pagar. Simplemente esto es un maltrato a los agremiados y ya tiene que acabar. Yo quiero manejar esto gerencialmente.

## ¿Tuvo que ver esta situación de atraso y de no usarse la tecnología con la muerte del Dr. Luis Tudela?

Por supuesto, yo estoy convencido que aquí habido exposición, no de

una, sino de miles de personas en peligro y tiene que haber responsables. Yo pediría que se investigue tanto del punto de vista interno administrativo, como es que se toman estas decisiones de realizar los comicios en el mes de febrero en pleno calor y encima además presencial.

Esto es criminal aquí tienen que haber responsables.

## ¿Conoció al Dr. Luis Tudela?

El Dr. Tudela tenía un Don de gente espectacular, fue un caballero a carta cabal. Era de esas personas que imponía respeto. Hay gente joven que en estos 40 días de campaña me buscaron, dirigentes juveniles de distintas tiendas políticas y eso me tiene contento, porque vino gente de izquierda, del centro, de derecha, del APRA y de otras colectividades más a expresarme ese consenso. Sí gano mi trabajo

va hacer desarrollar ese consenso por lo menos en lo jurídico y que beneficie a los más pobres.

## ¿Usted conoce el Colegio de Abogados más que el Dr. Gastón Soto Vallenás?

No es que conozca más, fui directivo en el año 1991-1992, nosotros creamos el policlínico en la gestión del Dr. Andrés Aramburú Menchaca.

## ¿Qué va hacer con el CECAL?

Tenemos que hacer un referente de parque y de centro de esparcimiento para los colegas. El abogado tiene que respetarse y si se respeta por lo menos tener los baños limpios, las duchas funcionando, wáter sin excrementos. No como ahora lo hemos encontrado me da mucha pena y esto tiene que cambiar.

## BIOGRAFIA

Magister titulado por la Universidad Nacional de Rosario, Argentina. Estudios para obtener el título de doctor por la Universidad de Salamanca, España. Obtuvo Diplomado en Derecho Procesal en la Universidad Alcalá de Henares, España.

Se desempeñó como Secretario General y profesor de Derecho Civil en la Pontificia Universidad Católica del Perú. Actual profesor de Derecho Procesal y Derecho Civil en la Universidad de Lima y en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos.

Ha sido asesor de diversas Comisiones del Congreso de la República y miembro de la Comisión Redactora del Código Procesal Civil vigente y del Código de los Niños y Adolescentes. Fue miembro de la Directiva del Colegio de Abogados de Lima, durante los años 1991 – 1992. Se ha desempeñado como Vocal Suplente y Vocal Provisional de la Corte Superior de Lima. Fue Secretario General de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

Ha dictado cursos y conferencias, nacionales e internacionales de pre-grado y post-grado, en diversas universidades de América y España.

Ha publicado libros de derecho civil y de derecho procesal.

Es miembro del Instituto Iberoamericano de Derecho Procesal y actual Secretario General del Instituto Panamericano de Derecho Procesal.

Desde hace más de 35 años ejerce la profesión de abogado y dirige el Estudio Raúl Canelo Abogados.

Se desempeña como asesor de diversas empresas privadas y es árbitro vinculado a diversos centros de arbitraje.